



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

27. April 2022

Film, Homepage, Veranstaltungen, Kultur

Neues Plakat für 23. Internationales Trickfilmfestival

Das diesjährige, wegen der Corona-Pandemie im Herbst verschobene, Trickfilmfestival in Wiesbaden findet vom 23. bis zum 26. Juni statt. Das 23. Internationale Trickfilmfestival präsentiert das neue Festivalplakat, das beigefügt zu sehen ist.

Das Plakatmotiv stammt von dem britischen Animator und Illustrator Steve Cutts, London. Steve Cutts ist der Gewinner des Preises des Kulturstadts der Landeshauptstadt Wiesbaden 2021.

Bei der Eröffnungsveranstaltung des Trickfilmfestivals in der Caligari Filmbühne am Donnerstag, 23. Juni, um 20 Uhr, wird der neue japanische Langfilm „Belle“ von Mamoru Hosoda („Summer Wars“) in Originalversion mit deutschen Untertiteln gezeigt. Alle andere Programme laufen im Vorführsaal der Deutschen Film und Medienbewertung (FBW) im Schloss Biebrich.

Das Trickfilmfestival, das seit 1999 im Rahmen der “Filme im Schloss” (www.filme-im-schloss.de) stattfindet, ist außer dem Internationalen Trickfilmfestival in Stuttgart das einzige größere Festival in Deutschland, das ausschließlich dem Trickfilm gewidmet ist.

+++